

## ABSTRAK

**Tri Nofianti, 110810215, Hubungan antara Stres Pengasuhan dengan Sikap akan Kekerasan Pengasuhan terhadap Anak pada Ibu yang Mengalami Kekerasan dalam Rumah Tangga, Skripsi, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya, 2013.  
xix+ 119 halaman, 33 lampiran.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara stres pengasuhan dengan sikap akan kekerasan pengasuhan terhadap anak pada Ibu yang mengalami kekerasan dalam rumah tangga. Stres yang dimaksud disini adalah stres pengasuhan, yaitu kecemasan dan ketegangan yang berlebih dan secara khusus berkaitan dengan peran orangtua dan interaksi antara orangtua dengan anak.

Penelitian ini dilakukan pada Ibu berusia 18-40 tahun yang memiliki anak berusia 0-12 tahun yang bertempat tinggal di Kelurahan X, Surabaya, yang pernah mengalami kekerasan dalam rumah tangga. Proses pemilihan subjek dilakukan dengan metode *screening* KDRT menggunakan CTS-2 (*Conflict Tactic Scale-2*) dan didapatkan 31 orang subjek. Proses pengumpulan data berupa kuesioner, yaitu 36 item skala stres pengasuhan (*Parenting Stress Index-SF*) dan 40 item skala sikap akan kekerasan pengasuhan terhadap anak (*Adult-Adolescent Parenting Inventory*). Analisis data dilakukan dengan teknik statistik korelasi *Product Moment* dari Pearson, dengan bantuan program statistik SPSS versi 16.

Menurut hasil analisis data penelitian diperoleh nilai korelasi antara stres pengasuhan dengan sikap akan kekerasan terhadap anak sebesar 0,425 dengan *p* sebesar 0,009. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi stres yang dialami oleh seorang Ibu, maka akan berkaitan dengan peningkatan sikap kekerasan pengasuhan pada anak.

***Kata kunci:*** *stres pengasuhan, kekerasan dalam rumah tangga, sikap kekerasan terhadap anak.*

Daftar Pustaka, 53 (1980-2012).

## ***ABSTRACT***

**Tri Nofianti, 110810215, The Relationship between Parenting Stress to Abusive Parenting Attitude by Mother who Experienced in Domestic Violence, Undergraduate Thesis, Faculty of Psychology Airlangga University in Surabaya, 2013.  
xix+ 119 pages, 33 appendix.**

*This research aims to determine whether there is correlation between parenting-stress to child abuse by mothers who experience domestic violence.*

*This research was conducted to 18-40 years old women who experience domestic violence and have 0-12 years old children, residing in X Village, Surabaya,. The selection process was done by screening method using CTS 2 (Conflict Tactic Scale 2), resulting in 31 subjects. The data collection process was done by using questionnaire, consisting 36 items of parenting-stress scale and 40 items of child abuse scale. Data analysis was done by using statistical technique product moment correlation by Pearson, with the assist from statistical program SPSS version 16.*

*Data analysis result shows that correlation between parenting-stress with child abuse is at 0,425 with p in 0,009. This indicates that there is a positive and significant correlation between parenting-stress to child abuse committed by mothers who experienced in domestic violence.*

**Key Words:** *parenting stress, domestic violence, abusive parenting attitude*  
Bibliography, 53 (1980-2012).